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計画相談について 

 平成 24年４月の障害者自立支援法の一部改

正により、障害者サービスを利用するすべての

利用者の方にサービス等の計画を作成するこ

とになり、６月１６日、区でグループホーム関係

者が集まり、その対処のための会議が持たれま

した。 

 サービス等利用計画とは、障害者の自立した

生活を支え、障害者の抱える課題の解決や適

切なサービスに向けてケアマネジメントにより支

援して行くものです。計画を作る人は、区の指

定を受けた「指定特定相談支援事務所」の専

門員（資格を得たケアマネージャー）になります。       

板橋区では、平成 27年 3月までに、すべての

サービス利用者にサービス利用計画が作成さ

れるよう、段階的に計画対象者が拡大される予

定です。 

＜導入に当たっての問題点＞ 

 「指定特定相談支援事務所」で精神に対応で

きる施設は、スぺ-スピア・障がい者福祉センタ

ー・相談支援センターftiアクセスの 3施設であ

り、専門員も圧倒的に足りない状況です。 

 また、計画を立てる専門員の経験不足が予想

されることから、各施設との連携を強め、逆に施

設側がケアマネを育成する構えで行うことにな

るでしょう。 

久しぶりの行事 ―カラオケに行きました！ 

5月、サンライズからＦさんを迎え、ピアⅠも

少し活気を取り戻しつつあります。 

本部（リトルハウス）の移転も完了し、ピアⅡ

にも事務所ができたことから、皆が集まってお

話しする機会が増えました。 

 長らく中断していた行事を呼び掛けたところ、

半数以上の参加が見込まれましたので、久し

ぶりの行事となりました。 

皆さん、それぞれ好みもあり、一番参加してく

れるのが、カラオケ―デイケアでも歌っていて、

皆さん上手―という事情がありそうですね。 

 さて、いつものように、ＢＡＮＢＡＮ高島平店で

お昼の宴会コースを頼み、腹いっぱいコースを

狙いました。 

 １７時前に入らなくては、このお得コースが使

えないため、高島平駅 16時 30分集合と声をか

け、45分には無事入店できました。 

 ここももう3回目？最初の頃は遠慮がちであま

り歌わなかった人も、今では少しずつ慣れ、タイ

ミング良くどんどん入れています。 

 レパートリーも増やして来ているようです。 

 いつもはカラオケ超好きのＩ姉さんに歌われて

しまっていましたが、今回は負けずに歌ってい

ました。 

 初参加のＦさんは、音程もしっかりしていて

仲々上手。皆さん色んなことにチャレンジすると

才能を発見できますね！ 

 同じく初参加のＮおじさんは、歌わずじまいで

したが、合いの手を入れて大いに盛り上げてく

れてました。 

ありがとう！ 

それにしても、皆さん緊張してか食が進まず？ 

食べ物がいっぱい余ってしまいました。 

もったいないですね。食べ物を大切にすること

も学びましょう！！ 

今後のスケジュール 

＜８月２日＞板橋花火大会見物 

 

 


